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 後期が始まってからもしばらく暑い日が続いていましたが、最近急に冷え込み出し、秋

らしい気候となってきました。気温が下がるにつれて、空気も乾燥してきています。今後、

更に寒くなることも予想されますので、保護者の皆様も含め、ご家庭でも体調管理に気を

つけていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 10月１９日から等々力緑地で行われている「第４１回 全国都市緑化かわさきフェア」

の見学に行ってきました。今年は、川崎市 市制１００周年に合わせて、川崎市内３か所

で緑化フェアが行われており、等々力緑地もその中の１つです。 

 花や緑に興味をもてるか少し心配でしたが、会場は様々な工夫がされていて、子どもた

ちからは「楽しい！」「最高！」の声が聞こえてきました。上の学年の子が面倒をみよう

としている姿もみられ、成長を感じました。 

 

       

緑化フェアは、現在開催されている２０２４年秋の期間とは別に２０２５年春にも開催

されます。そのなかで、市立小・中・特別支援学校全１７０校の児童・生徒が育てたお花

が緑化フェアの会場や町中を飾る「花づくり・花かざり」というプロジェクトがあります。

春開催に向けて今回、子ども達も種だんごを作って植えました。 

 植えた種だんごが芽吹いて、花が咲いたら、春の緑化フェアの会場に飾られる予定です。

子どもたちと一緒にお世話しつつ、成長を見守りたいと思います。 
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緑化フェアに行ってきました！！ 

―○○○種だんご作り○○○― 


